



ASSEMBLÉE

A la suite de l'audition jeudi du chef de la diplomatie gabonaise, Pacôme Moubelet Boubeya, par la Commission des Affaires étrangères de l'Assemblée nationale, présidée par Blaise Louembe, les députés ont affiché leur soutien au processus d'adhésion du Gabon au Commonwealth.

Page 3

DRAME

Le corps d'un jeune homme connu sous le pseudonyme de "Tcharly" a été découvert jeudi au PK 23, sur la Nationale, par des riverains se rendant à leurs occupations. La victime, qui ne portait qu'un pantalon, présentait des traces de strangulation. De quoi laisser penser à une agression.

Page 8

PDG: AU TOUR DE MASSAVALA!

L'ANCIEN ministre Frédéric Massavala Maboumba, passé à l'opposition en janvier 2016 avant de s'en éloigner en novembre 2019, a annoncé à son tour hier son retour – lui et le groupe qu'il dirige ; lequel compte notamment quatre élux locaux à Tsamba-Magotsi – au Parti démocratique gabonais (PDG). Une démarche qu'il justifie par la nécessité de " laisser place à la sérénité et à la paix des braves".



Pour moi quoi...

C'est gravissime ce qui s'est passé la semaine écoulée entre Africains sur les bords de la lagune Ebrié.

Pour un fake news en boucle sur les réseaux sociaux au sujet de prétendus passages à tabac de ressortissants ivoiriens au Niger, les Séidou et Umaru ont passé des mauvais moments. Leurs commerces ont été pris d'assaut, et certains ont été sauvagement agressés pour des faits montés de toutes pièces rien que pour nuire. Et voilà des Africains qui "cassent" des Africains. Les suprémacistes blancs peuvent se frotter les mains...

Ce qui s'est passé à "Bidjan" doit nous interpeller car, à tout moment, de telles violences gratuites peuvent subvenir dans n'importe quel pays du continent où déjà, on ne s'aime pas trop. J'avais, moi Makaya, prévenu que les fake news qui incitent à la haine, au meurtre et à l'intolérance, sont de véritables poisons de ce XXIe siècle. Siècle des NTIC où l'information non vérifiée, non recoupée, peut conduire facilement au pogrom, à la guerre. Surtout dans des sociétés comme les nôtres où des groupes souffrant d'indigence intellectuelle surfent sur le rejet de l'autre. Mais quel peuple peut prétendre vivre replié sur luimême? Ces manières de régler nos différends à la machette sont une honte. Elles ouvrent la porte à nos délateurs, à ces racistes pour qui le continent n'a toujours pas sa place aux côtés des nations civilisées de ce monde.

Alors, prenons du recul devant les faits et évitons de tomber dans des pièges bêtes et méchants qui ne nous honorent point quoi

...MAKAYA



Photo: Adiai Ntoutoume